



## Journée "Non au harcèlement" le 10 novembre 2022

publié le 10/11/2022

Au collège Delacroix, les élèves ont tous été sensibilisés par les enseignants à la lutte contre le harcèlement. Chaque élève a écrit un mot important pour lui concernant ses pensées, ses actions ou réflexions s'il s'aperçoit qu'un camarade est en situation difficile, harcelé par d'autres. Un bel arbre a été décoré de ces mots colorés par les élèves. Il attire les regards de chacun. Une belle réussite, modeste mais certainement plus porteuse que de grands discours. Bravo à tous.

### Document joint

 nah\_10 (PDF de 3.7 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**